Sozial-Ehrenzeichenvergabe in Jenbach:

Die Marktgemeinde Jenbach vergibt ein Sozialehrenzeichen an Personen, Initiativen oder Vereine, die sich in besonderer Weise im sozialen Engagement verdient gemacht haben.

Diese Auszeichnung dient als Wertschätzung und Anerkennung, aber auch als Vorbildsignal für andere, sich sozial zu engagieren.

Die Vergabe erfolgt auf der Basis folgender Kriterien:

Ehrenzeichenträger kann sein:

- Eine Einzelperson
- Ein Verein
- Ein Projekt, eine Initiative

Dabei müssen folgende Kriterien erfüllt sein:

- Die auszuzeichnenden Personen/Vereine/Initiativen müssen aus Jenbach sein oder sich in besonderer Weise mit Jenbach verbunden fühlen. Die Wirkung des sozialen Einsatzes muss Jenbach bzw. Menschen in Jenbach zu Gute kommen.
- Das soziale Wirken muss (überwiegend) ehrenamtlich erfolgen, es dürfen keine wirtschaftlichen monetären Interessen erkennbar sein.
- Das soziale Wirken muss über einen längeren Zeitraum feststellbar sein oder Inhalt einer herausragenden punktuellen Idee.
- Das soziale Wirken muss über den persönlich/familiären Bereich hinausgehen.

Ausgezeichnet wird:

- soziales Engagement, das das Zusammenleben in Jenbach f\u00f6rdert, erleichtert oder schafft.
- soziales Engagement, das Strukturen schafft, die eine Verbesserung von Lebenssituationen ermöglichen.
- direkte spontane Hilfe und Unterstützung von in Not geratenen, hilfsbedürftigen und benachteiligten Menschen.

Vorschlagsrecht:

Einreichungen auf Verleihung eines Sozialehrenzeichens können von Einzelpersonen oder Vereinen erfolgen.

Auswahl:

Der zuständige Ausschuss für soziale Angelegenheiten der Marktgemeinde Jenbach prüft die Einreichungen, bei Bedarf unter Beiziehung von ExpertInnen, die nicht aus Jenbach kommen

Der zuständige Ausschuss für soziale Angelegenheiten der Marktgemeinde Jenbach empfiehlt mit einer Abstimmungsmehrheit von 2/3 der stimmberechtigten Ausschussmitglieder dem Gemeinderat, bestimmten Personen, Vereinen oder Initiativen das Sozialehrenzeichen zu verleihen. Der Beschluss erfolgt im Gemeinderat mit einfacher Mehrheit.

Bekanntmachung:

Die Bevölkerung von Jenbach wird durch das Amtsblatt, die Gemeindehomepage, durch ein Aushängen in den Schaukästen und durch Öffentlichkeitsarbeit dazu eingeladen, Menschen für das Ehrenzeichen vorzuschlagen.

Kundmachungsvermerk:

Tag des Aushanges: 30.11.2017 Tag der Abnahme: 15.12.2017 F.d.R.d.A.:

Dietmar Wallner

Der Bürgermeister: